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卞晋平：
国计和民生将作为政协未来两

大关注重点

卞晋平在回答区域发展相关问

题时说，今后政协将继续立足于人民

群众关心的事项，发挥作用。“在小组

讨论上有一位政协委员讲了一句话，

一个政府、一个组织或一个政党，把

老百姓着急的事当成自己着急的事

去办就能得到老百姓的拥护。政协

今后也将把国计和民生这两块作为

我们关注的重点，发挥我们自己协

商、监督的话语权优势。”

姜力：
正起草制定妇女儿童保护制度

作为民政部，有没有针对妇女儿

童权益保护这方面的专题协商和对

口协商？

面对提问，姜力回答说，建国多

年来，民政部对妇女儿童的主要政策

还是基本生活保障、救助和福利政

策。现在我们要推动建立保护制度，

在原来的救济和基本生活保障的基

础上有所提高。

姜力说，现在正在起草制定保护

制度，并且已经开始有行动，各地要

建立儿童保护中心和妇女保护中心。

邵鸿：
提案办理协商会场场都见效还

有待努力

十八大报告明确提出进行提案

办理协商。近年来全国政协也举办

了多场提案办理协商会，请问具体是

如何进行协商的？效果怎么样？

面对记者的提问，邵鸿回答说：

过去58场提案协商里有不少场次取

得了比较积极的效果。

邵鸿坦言，现在很难保证提案办

理协商会在很短时间内场场都能见

到效果，这还有待于今后的努力。

甄贞：
每年都要带着提案、意见上两会

“我的问题想提给甄贞委员，我

想请问的是，您在您所在的社会与法

制委员会在参政议政方面是如何履

职的？”

甄贞回答说，2008年我刚刚知道

自己是政协委员时，就接到手机短信，

他们祝贺我，同时用林则徐的两句诗

鼓励我，“苟立国家生死以，岂因祸福

避趋之。”在当委员的这五年当中，实

际上我一直用这个激励自己，一定要

每年带着提案，带着意见上两会。

吴先宁：
建议政协以界别为主来提出提案

“请您谈谈近年来民主党派参政

议政的基本情况，以及今后如何更好

地发挥参政议政的作用？”

面 对 提 问 ，吴 先 宁 回 答 说 ：

有一点很深的感受，我们的提案数量

非常多，有的时候集中在几个部委，

让这些部委回答非常之费劲，有的部

委一年一千多个要去办理或答复。

所以我建议在政协这个平台上议题

可以集中，以界别为主来提出提案，

这样数量可以减少，可以减轻大量的

重复劳动。

特派记者 祝亮 俞宝强 王玉 李皖婷

星报讯（特派记者 王玉 祝亮 俞

宝强 李皖婷） 3月 8日，铁道部部

长盛光祖在出席当日下午举行的全

国人大一次会议第二次全会前，回答

记者关于大部制改革的提问时说：

“大部制改革很好，我很赞同。大部

制改革实行政企分开，有利于铁路事

业更好的发展，政府与企业各司其

职。”

实际上盛光祖部长承认了此前

关于铁道部改革方案的传言，铁道部

即将分为两部分，一部分为铁道局归

交通部管理，另一部分则成立铁道集

团公司实行企业化运作。

交通运输部部长杨传堂在昨天

的记者提问中也回答了大部制改革

的问题，杨部长表示，执行行政体制

改革、政府职能转变的大部制改革方

案将于10日揭晓。

按照会议日程，10日上午，国务

委员兼国务院秘书长马凯，将向人大

会议作关于国务院机构改革和智能

方案转变的说明。

稍早前的十八届二中全会上，通

过了《国务院机构改革和职能转变方

案》，其中“服务型政府”、“以职能转

变为核心”、“提高政府公信力和执行

力”等方案要点引人注意。

大部制改革方案明天揭晓，铁道部将拆分
发布会

星报讯（特派记者 李皖婷 王玉 俞宝强 祝亮 文/

图）昨晚，省委常委、宣传部长曹征海在百忙中抽出时

间，看望、慰问我省在京参加全国两会报道的记者。

曹征海说：“今天是三八妇女节，首先向女同胞们致

以节日的祝福。据不完全统计，此次我省新闻单位共派

出80余位记者赴京参加全国两会报道，规模创下历史记

录。你们的报道我每天都看，可以看得出各家媒体都很

重视全国两会报道，参会记者们都很辛苦。你们在北京

和全国各地，以及全世界的同行们在抢新闻，“仗”打得很

不错。可以骄傲地说，我们安徽的媒体队伍，在全国乃至

全世界都是拿得出手的。”

他还表示，大家在报道中都勇于创新，对于大会

盛况和皖籍代表、委员报道很充分、很及时，对热点问

题引导得很好。向大家表示感谢和祝贺。

同时，他还希望记者们再接再厉，发扬不怕苦不

怕累的精神，“跑好后半程”，通过做好全国两会报道，

把安徽6800万人民群众的心声反映出来。

全国政协十二届
一次会议昨日下午3时
在梅地亚新闻中心召
开第三场记者会。5位
政协委员就“健全社会
主义协商民主制度”等
相关问题回答中外记
者提问。

安徽媒体队伍，世界都拿得出手
省委常委、省委宣传部部长曹征海亲切慰问我省在京两会报道记者

卞晋平：十二届全国政协委员，十一届全国政协文史和学习委员会驻会副主任（主谈专题协商和民主协商理论）

姜 力（女）：十二届全国政协委员，民政部副部长（主谈专题协商、对口协商）

邵 鸿：十二届全国政协委员，十一届全国政协常委、提案委员会副主任，九三学社中央常务副主席（主谈提案协商）

吴先宁：十一届、十二届全国政协委员，民革中央常委、宣传部长（主谈党派提案协商）

甄 贞（女）：十一届、十二届全国政协委员，无党派人士，北京市人民检察院副检察长（主谈提案协商）
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5位政协委员谈“健全协商民主制度”

国计和民生是政协未来两大关注重点

曹征海亲切看望星报两会报道特派记者

从左至右：吴先宁、姜力、卞晋平、邵鸿、甄贞 新华社发


